

Murió días después de dar a luz: denuncian presunta negligencia en Hospital de Illapel

Canela está de luto, por el fallecimiento de Fernanda Mabel Pinto Pinto, de 32 años, quien dejó de respirar el pasado martes 24 de junio dejando una hija recién nacida. Dejando a una familia devastada con un espacio que no se podía llenar, así como a una comunidad que busca justicia.

Después del parto la joven madre comenzó a presentar complicaciones, por lo que solicitó atención en el centro de salud de Canela donde fue derivada al Hospital de Illapel, lugar del cual no volvió con vida. Este final tan abrupto fue interpretado como un caso de presunta

violencia obstétrica. En donde muchas mujeres de la comunidad se vieron reflejadas.

La consigna «Fernanda por todas» han escrito decenas de mujeres solidarizadas ante ese caso, en Canela donde en su plaza principal donde vecinos han puesto globos y velas en su honor. Lu-

gar en donde se pueden observar distintos carteles que culpan al sistema y hablan de negligencia obstétrica.

Desde la Municipalidad de Canela el alcalde Waldo Contreras Cortés, decretó Duelo Comunal por dos días hasta el día de ayer 26 de junio. Además de solidarizar profundamente con este trágico hecho, comentó «ante el lamentable fallecimiento de la joven madre y vecina de la comuna de Canela, Fernanda Mabel, a escasos días de haber dado a luz, generando

impacto y consternación en nuestra sociedad. Quisiera primeramente adherirme al dolor de su familia, amigos y vecinos, expresando mis más sentidas condolencias. Nos sumamos al dolor y al clamor comunitario, que busca y exige confianza en las instituciones y respeto a la vida, por siempre».

Asimismo, solicitó todas las diligencias destinadas a esclarecer, con prontitud, los hechos ocurridos, con el Director del Servicio de Salud Coquimbo.

Desde el Servicio de Salud Coquimbo comunicaron que efectuarán una auditoría interna. Su director, Ernesto Jorquera, afirmó que el caso fue informado a las autoridades nacionales.

El pasado martes, familiar, amigos junto a la comunidad se despidieron de los restos mortales de Fernanda. En la sede del sector El Tome con una emotiva velación. Para los días viernes y lunes se encuentran convocadas marchas en protesta por lo ocurrido a Fernanda.



Cientos de personas en 8a Corrida por La Paz organizada por clubes rotarios de la zona

Fue una jornada emocionante. Atletas profesionales, novatos y principiantes, adultos mayores, niños, personas discapacitadas, respondieron a la invitación de los Clubes Rotarios de la zona para la Octava Versión de la Corrida por La Paz. Escenario fue la Avenida Costanera en varias categorías hasta 7K.

Hoy es el momento de agradecer a los deportistas, a los rotarios que ayudaron a la buena organización, a las instituciones públicas y a las empresas que nos brindaron apoyo.

No cabe dudas que la causa por la Paz motiva y hace sacar más fuerza y ponerla a disposición de este llamado mundial a terminar los conflictos bélicos en el mundo.

PATROCINADORES

Rotary
 Clubes Rotarios del Elqui

COQUIMBO

CLUBES PARTICIPANTES
 RC COQUIMBO ■ RC LA HERRADURA ■ RC PEÑUELAS ■ RC LA SERENA ■ RC LA SERENA ORIENTE
 RC SAN JOAQUÍN ■ RC VALLE DEL ELQUI ■ RC VICUÑA

AUSPICIADORES